

Mitfahrbörse Bla Bla Car nun auch in Deutschland

Der Mitfahrbörse Bla Bla Car ist nun auch in Deutschland vertreten. Kostenlos für alle Nutzer bietet die Onlinecommunity Autotrips quer durch Europa oder in die nächstgelegene Stadt. Das 2006 gegründete und mittlerweile in insgesamt zehn europäischen Ländern präsente Unternehmen operiert in Deutschland von Hamburg aus.

Bei Bla Bla Car können sich Fahrer und Beifahrer anhand von persönlichen Profilen bereits vor der Fahrt ein genaues Bild des Reisebegleiters machen. Foto, Autotyp, Alter, Interessen und Bewertungen von anderen Usern sowie der Fahrpreis stehen als Information zur Verfügung. Sogar die Gesprächsfreudigkeit wird bei Bla Bla Car abgefragt, damit die Mitfahrt möglichst harmonisch verläuft.

Mit finanziellem Rückenwind vom Facebook-Investor Accel Partners und ISAI operiert Bla Bla Car in mittlerweile zehn europäischen Ländern und hat bereits Büros in Paris, London, Warschau, Madrid und Mailand. Weitere Informationen unter www.blablacar.de.
(ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Bla Bla Car.